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Lisbon, Portugal

City

ALMALUSA

Un charme fou
Cragy charm

On sc laisse enchanter par cet hotel idéalement situé sur une place
emblématique dans le district Baixa-Chiado, a deux pas du fleuve Tage.
Le batiment du 18 si¢cle, rénové avec soin dans un pur style lisbocte,
envoute les hotes en quéte de dépaysement. Equipées du wifi haut débit,
d’une télévision LED, de majestueux lits, de radios Revo, d’un coffre-
fort et de machines a café et thé Delta, les chambres et leur salle de bains
comprenant des produits d’accucil Castelbel s'inspirent du mode de vie
aristocratique portugais dans une approche contemporaine. Les plats
addictifs du restaurant comme le mélange délicieux d’ceufs brouillés, de
laniéres de morue salée, d’oignons et de pommes de terre croustillantes
offrent un boost gastronomique au quartier. La terrasse est aussi I'endroit
idéal pour déguster des vins locaux a 'ombre des grands parasols.

e IOPRISSBSUE PResss <=5 X% 5 § i

’,

BBy E 3 e

Prepare to be enchanted by this hotel ideally located in an emblematic
squate in the Baixa/Chiado district, a stone's throw from the Tagus
River. The 18th-century building, carefully renovated in pure Lisbon
style, will delight guests looking for a change of scenery. Equipped with
high-speed wifi, LED TV, majestic beds, Revo radios, a safe and Delta
coffee and tea machines, the rooms and their bathrooms with Castelbel
complimentary products are inspired by the Portuguese aristocratic
lifestyle with a contemporary touch. The restaurant's irresistible dishes
- think a delicious mix of scrambled eggs, salted cod strips, onions and
crispy potatoes - have given the neighbourhood a major gastronomic
boost. The terrace is also the ideal place to enjoy local wines in the shade

of large sunshades.

Praga do Municipio 21 - 1100-365 Lisbonne / Lisbon - Portugal
T +351 21 269 7440
info@almalusahotels.com - www.almalusahotels.com




-Boutique-hotel de charme
- 28 chambres et suites
*Restaurant Delfina (60 couverts)
et terrasse
‘Réception 24 h/24

- Charming boutique hotel
- 28 rooms and suites
*Restaurant Delfina (60 seats)
and terrace
- 24-hour reception
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